
1 

 

 

 

 

 Verbale di adunanza 

L'anno 2024 ed allì 28 ottobre alle ore 17.00 si è riunito il Consiglio 

dell'Ordine degli Avvocati di Torino nella Sala Consiliare, presso il locale 

Palazzo di Giustizia, nella persona dei Sigg.ri Avvocati: 

GRABBI Simona    Presidente 

NOTARISTEFANO Marina   Vice Presidente 

STRATA Claudio    Segretario 

NARDUCCI Arnaldo    Tesoriere 

ALASIA Alessandro    BALDASSARRE Paola 

BERTOLI Germana    BONA Marco 

BONAUDO Stefano    BRENCHIO Alessandra 

CAVALLO Carlo    CIURCINA Marco 

CRIMI Salvatore    GENOVESE Antonio 

KOUMENTAKIS Dafne   MANZELLA Alberto 

MICHELA Cristiano    MUSSANO Giampaolo 

ROSSI Daniela Maria     TIZZANI Stefano 

VALLONE Antonio    VALLOSIO Filippo 

VITRANI Giuseppe 

Consiglieri 

 

* * * 

Tutte le delibere odierne sono immediatamente approvate ed esecutive. 

----------------- 

 

FUORI SACCO 

Evento 7 novembre 2024, ore 14,30 Maxi aula 3, Magistratura 
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Indipendente, Carcere e dignità: una sfida possibile?  

Si accredita con tre crediti formativi. 

---------------- 

 

FUORI SACCO 

Convegno 22 novembre 2024, “La semplificazione del sistema processuale 

civile, penale e tributario” presso la BPM. 

Si accredita con tre crediti formativi. 

------------------ 

 

OMISSIS 

------------------- 

 

1. ESAME VERBALE DEL 21/10/2024 – REL. PRESIDENTE 

Il Consiglio approva. 

----------------- 

          

DISCUSSIONE CONSIGLIARE 

 

OMISSIS 

----------------- 

 

2. INCONTRO CON OCF 11 NOVEMBRE 2024 – REL. 

TESORIERE 

Il Tesoriere comunica che l’11 novembre p.c. si terrà un incontro con OCF 
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in vista del Congresso Nazionale Forense. I componenti dell’ufficio di 

coordinamento dell’OCF verranno a Torino per visitare la struttura del 

Lingotto che ospiterà il prossimo Congresso Nazionale. Dopo la visita, 

saranno ospiti a pranzo a spese del Consiglio e poi verranno presso i nostri 

uffici e, in occasione della nostra riunione di Consiglio, desiderano 

presentarsi e confrontarsi anche con i Presidenti del Distretto sul tema 

della crisi degli uffici del Giudice di Pace. 

Tutti i Consiglieri sono invitati a recarsi in Consiglio alle 15 per incontrare 

i Componenti dell’ufficio di coordinamento.  

Il Consiglio ringrazia. 

----------------- 

 

3. OCF – MANIFESTAZIONE SITUAZIONE GDP – REL. 

PRESIDENTE 

La Presidente riferisce che l’Ocf ha organizzato un incontro con gli Ordini 

Forensi per il giorno 8 novembre p.v. durante il quale sarà affrontata la 

situazione dei Giudici di Pace. 

Il Consiglio incarica i Cons. Narducci, Manzella, Alasia, Vitrani, Scapaticci 

a partecipare all’incontro da remoto riportando la situazione della 

Giustizia di prossimità torinese. 

Il Cons. Manzella ricorda che è stata organizzata una manifestazione in 

data 12 novembre 2024 dal Coa di Roma alla quale sono invitati a 

partecipare tutti gli interessati e propone di organizzare in contemporanea 

a Torino una analoga manifestazione in pari data. 

Il Consiglio approva analoga manifestazione a Torino per il giorno 12 
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novembre ore 13: si incaricano i Cons. Manzella e Alasia di predisporre 

una Newsletter. 

Si delibera di comunicarlo a tutte le Associazioni. 

Il Cons. Michela si occuperà della comunicazione agli organi competenti e 

dunque alla Questura.  

----------------- 

 

4. OCF – DOCUMENTO DL SICUREZZA – REL. SEGRETARIO  

Il Segretario illustra il documento approvato dall’assemblea dell’Ocf sul 

DDL Sicurezza. 

Il Consiglio condivide il contenuto del documento e delibera di pubblicarlo 

aderendo all’appello dell’OCF. 

Si trasmetta altresì all’OCF la presente delibera. 

----------------- 

 

5. BANDO RESPONSABILE ODM: NOMINA VINCITORE – REL. 

CONS. BALDASSARRE E CONSIGLIERI COMPONENTI CONSIGLIO 

DIRETTIVO ODM  

Il Consiglio,  

- udita la relazione della Cons. Baldassarre sull’avvenuto 

espletamento dell’avviso pubblico di selezione per titoli per n. 1 incarico 

individuale con contratto di lavoro autonomo occasionale per l’attività di 

Responsabile dell’Organismo di Mediazione del Foro di Torino pubblicato 

il 06.09.2024 delibera ed approva quanto segue: 

Il Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Torino, 
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premesso che 

- con delibera del 05/09/2024 veniva approvato l’avviso pubblico di 

selezione per titoli per n.1     incarico individuale con contratto di 

lavoro autonomo occasionale per l’attività di Responsabile 

dell’Organismo di Mediazione del Foro di Torino; 

- l’avviso veniva pubblicato sul sito internet dell’Ordine degli 

Avvocati di Torino; 

- il termine di presentazione delle domande di partecipazione scadeva 

il 05.10.2024, ore 13,00; 

- entro il suddetto termine perveniva una unica domanda da parte 

dell’Avv. Francesco Luigi PREVE; 

- con delibera del 07/10/2024, il Consiglio, previa verifica della 

completezza ed ammissibilità dell’unica domanda presentata, la 

ammetteva alla selezione, nominando altresì i componenti della 

Commissione per la valutazione dei titoli; 

- la lista degli ammessi alla selezione veniva pubblicata sul Sito 

internet del Consiglio dell’Ordine, nell’area “Bandi di concorso” 

della sezione “Amministrazione trasparente”; 

- in data 21/10/2024 si riuniva la Commissione giudicatrice che 

procedeva all’esame dell’unica domanda pervenuta ed 

all’attribuzione del punteggio ai sensi dell’art. 3 dell’Avviso di 

selezione; 

- all’esito della seduta, il Presidente della Commissione Esaminatrice 

trasmetteva al R.U.P. il verbale di valutazione dei titoli; 

visto 



6 

 

 

 

 

il verbale della Commissione Esaminatrice del 21/10/2024 e la graduatoria 

finale di merito a seguito dell’attribuzione dei punteggi assegnati ai sensi 

dell’art. 3 dell’Avviso di selezione; 

accertata 

la legittimità del procedimento di selezione e dei singoli atti della 

Commissione Esaminatrice che risultano conformi alle disposizioni di legge 

ed all’Avviso di selezione; 

ritenuto  

- pertanto, di procedere all’approvazione del verbale di valutazione 

dei titoli e della relativa graduatoria di merito; 

- di procedere alla nomina del vincitore della selezione per n.1 

incarico individuale con contratto di lavoro autonomo occasionale per 

l’attività di Responsabile dell’Organismo di Mediazione del Foro di Torino; 

DELIBERA 

1) di approvare, per le ragioni indicate in premessa, gli atti della 

Commissione Esaminatrice incaricata della valutazione dei titoli 

nell’ambito dell’avviso di selezione, così come risultanti dal verbale 

21/10/2024 della suddetta Commissione, costituito da n.3 (tre 

pagine) e documentazione conservata agli atti del Consiglio; 

2) di nominare vincitore dell’avviso pubblico di selezione per titoli per 

n. 1 incarico individuale con contratto di lavoro autonomo 

occasionale per l’attività di Responsabile dell’Organismo di 

Mediazione del Foro di Torino: 

l’Avv. Francesco Luigi PREVE, 

nato a Torino il 12/01/1979, C.F. PRVFNC79A12L219Y – punteggio 
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finale 20 punti; 

3) di disporre la pubblicazione del presente atto sul sito internet del 

Consiglio dell’Ordine, nell’area “Bandi di concorso” della sezione 

“Amministrazione trasparente”; 

4) di disporre che il R.U.P. nominato per la selezione comunichi via 

PEC al vincitore l’estratto del presente verbale, con l’invito a 

presentare al Consiglio dell’Ordine, entro il termine perentorio di 

30 (trenta giorni) decorrenti dal giorno successivo al ricevimento 

dell’invito, i documenti necessari, secondo la normativa vigente, alla 

stipula del contratto; 

5) di autorizzare la Presidente alla stipula del contratto individuale di 

lavoro autonomo occasionale e di porre in essere tutti gli atti 

necessari al perfezionamento dello stesso. 

Avverso il presente atto è ammesso ricorso giurisdizionale al T.A.R. per 

il Piemonte nel termine di 60 (sessanta giorni), ovvero ricorso 

amministrativo al Presidente della Repubblica nel termine di 120 

(centoventi) giorni dalla data di pubblicazione del presente atto sul sito 

internet del Consiglio dell’Ordine, nell’area “Bandi di concorso” della 

sezione “Amministrazione trasparente”. 

----------------- 

 

6. PROCURA GENERALE DELLA REPUBBLICA TORINO: 

CONCORDATO IN APPELLO. CRITERI IDONEI AD ORIENTARE LA 

VALUTAZIONE DEI MAGISTRATI DEL PUBBLICO MINISTERO 

NELL’UDIENZA – REPORT COMMISSIONI AFFARI PENALI, 
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SCIENTIFICA PENALE E DIFESE DI UFFICIO - REL. 

CONSIGLIERI COORDINATORI COMMISSIONI  

Il Consiglio, preso atto del fatto che le linee guida trasmesse dalla Procura 

Generale della Corte di Appello di Torino prevedono dei termini e delle 

condizioni per accedere ai concordati in appello che non sono 

corrispondenti alle indicazioni normative ma prevedono una serie di 

limitazioni anche quantitative che dovrebbero orientare i sostituti 

procuratori generali; 

rilevato che da una prima analisi comparativa emerge che in altri distretti 

sono state adottate linee guida che divergono da quelle qui oggi in esame 

(in alcuni casi si è prevista una riduzione di pena di 1/6 mentre altre linee 

guida consentono il concordato con riduzioni di pena anche di 1/3);  

appare opportuno un approfondimento ed un confronto sul punto.  

Incarica XXXXXXXXXX di inviare l’allegato al punto 7) a tutti i Presidenti 

dell’Unione Regionale inserendo il punto al prossimo odg) del 9 novembre. 

----------------- 

 

7. CSM: RELAZIONE SULLO STATO DELLA GIUSTIZIA 

TELEMATICA 2024 – PROBLEMATICHE PORTALE DEPOSITO 

ATTI PENALI – OSSERVAZIONI COMMISSIONE AFFARI PENALI – 

BOZZA RELAZIONE COA PER IL CSM – REL. CONS. VITRANI, 

MICHELA E ROSSI 

Il Consiglio rinvia alla prossima riunione consiliare, per approfondire la 

relazione predisposta dai Consiglieri Michela, Vitrani, Rossi, Ciurcina, 

Bona e Bertoli, che ringrazia. 
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Si delibera di trasmettere la relazione, una volta approvata, anche all’OCF 

oltre a tutti i destinatari a cui è pervenuta la comunicazione del 26 luglio 

2024. 

----------------- 

 

8. RELAZIONI CERIMONIA MEDAGLIE – REL. PRESIDENTE 

La Presidente ricorda a chi ancora non ha fatto le relazioni di finalizzare il 

lavoro e di trasmettere la bozza in settimana. 

----------------- 

 

9. INCONTRO COA/PRESIDENTE CONSIGLIO REGIONALE – 

23 OTTOBRE 2024 – REL. PRESIDENTE E TESORIERE  

La Presidente riferisce di aver partecipato, unitamente al Tesoriere, 

all’incontro con il Presidente del Consiglio Regionale tenutosi a Palazzo 

Lascaris lo scorso 23.10, nell’ambito di una serie di incontri finalizzati alla 

presentazione ai presidenti degli ordini professionali. 

In particolare, il Presidente desiderava chiederci se il ns ordine fosse 

disponibile ad un tavolo di lavoro sul tema del sovraindebitamento e 

dell’usura, finalizzato a promuovere una adeguata informazione verso la 

cittadinanza. 

Nell’occasione, la Presidente Grabbi ha portato all’attenzione del 

Presidente Nicco la questione dei fondi per la tutela delle donne vittime di 

violenza, ricordando l’impegno dell’avvocatura torinese in questo delicato 

ambito. 

Il Presidente Nicco ha mostrato attenzione, riservandosi di confrontarsi con 
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gli assessori competenti perchè i fondi siano mantenuti e anticipando sin 

d’ora l’invito alla riunione con l’assessora competente per il prossimo 13 

novembre 2024. 

In occasione della giornata contro la violenza sulle donne si terrà una 

corsa organizzata dal CUS a cui si potrà partecipare iscrivendosi e 

versando la relativa quota che verrà devoluta ad una associazione che 

tutela gli orfani di femminicidio. Non appena arriverà l’invito, 

XXXXXXXXXX lo invii al CPO, lo pubblichi sul sito e sui social e ne faccia 

una newsletter dedicata.  

Alle 18,25 interviene alla riunione consiliare il Cons. Marco Bona. 

----------------- 

 

10. LIQUIDAZIONE PROCEDIMENTI PENALI CORTE 

D’APPELLO I SEZIONE PSS – REL. PRESIDENTE E CONS. 

CAVALLO 

La Presidente informa di aver ricevuto alcune telefonate di colleghi 

preoccupati della liquidazione della fase decisoria senza discussione nel 

giudizio di appello in termini dimezzati rispetto ai minimi, e ciò nella 

sezione prima e quarta. 

Si incarica il cons. Cavallo di parlarne ancora a tutti componenti della 

Commissione di cui è referente; ed incarica anche gli altri referenti delle 

altre commissioni scientifica, penale e difese di ufficio di raccogliere altri 

provvedimenti. 

All’esito sarà opportuno conferire con i rispettivi Presidenti di sezione.  

----------------- 
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11. DISMISSIONE PDA: BOZZA COMUNICAZIONE ISCRITTI – 

REL. CONS. VITRANI 

Il Consiglio approva la bozza della comunicazione predisposta dal Cons. 

Vitrani e delibera di inviarla a tutti gli iscritti con newsletter dedicata.  

Si incarica XXXXXXXXXX di predisporre anche comunicazione al 

Procuratore della Repubblica e alla dott.ssa XXXXXXXXXX allegando la 

comunicazione inviata e annunciando la dismissione del servizio di deposito 

delle istanze ex art. 335 c.p.p. superato dal possibile deposito sul portale 

depositi penali. 

----------------- 

 

12. RICHIESTA DOTT. XXXXXXXXXX – REL. CONS. CAVALLO  

Il Consigliere Cavallo riferisce di aver ricevuto il 21 ottobre u.s. il Dominus 

del Dott. XXXXXXXXXX, Avv. XXXXXXXXXX, e il dottore medesimo.  

Il Consiglio, 

- preso atto che il Dott. XXXXXXXXXX ha iniziato a frequentare la 

sspl il 23 febbraio 2023 e ha conseguito il diploma il 27 giugno 2024; 

-  visto che la sspl Guglielmo Marconi è accreditata come scuola 

forense; 

- considerato il parere del CNF del 4 giugno 2024, per cui chi ha 

iniziato la scuola di specializzazione dopo 01.04.2022 deve frequentare un 

semestre di scuola forense;  

-      preso atto che il Dott. XXXXXXXXXX è stato iscritto al Registro dei 

Praticanti Avvocati tenuto a cura di questo Ordine con delibera del 
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20.02.2023, ossia da più di 18 mesi; 

-  considerato che il dott. XXXXXXXXXX non ha svolto la pratica del 

semestre forense in conformità alle previsioni della legge professionale;  

-  viste tuttavia le dichiarazioni rese in data odierna davanti al 

Consigliere Cavallo con cui si è giustificato dell’occorso, unitamente al 

dominus, e la sua disponibilità a svolgere il semestre di pratica forense (con 

la presentazione delle relazioni e delle firme di presenza in udienza) e 

contestualmente a frequentare un semestre di scuola forense, come stabilito 

dal succitato parere del CNF; 

delibera 

di consentire al medesimo di svolgere un semestre di pratica forense a 

partire dal 20.08.2024 e contestualmente frequentare un semestre di scuola 

forense, al fine del completamento del tirocinio iniziato e al fine del rilascio 

del certificato di compiuta pratica, in caso di esito positivo della prova 

finale della scuola. 

Si comunichi all’interessato. 

----------------- 

 

13. ELENCO AVVOCATI MOROSI – REL. TESORIERE 

Il Consiglio rinvia alla prossima riunione consiliare.  

----------------- 

 

14. AGGIORNAMENTI RICHIESTA INTEGRAZIONE ALBO 

ORDINARIO AVV. STABILITO ABOGADA XXXXXXXXXX – REL. 

CONS. BRENCHIO 
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Il Consiglio, udita la relazione della Cons. Brenchio, incarica la stessa e la 

XXXXXXXXXX a ricevere l’Abogada XXXXXXXXXX per comunicarle le 

motivazioni a sostegno del rigetto della sua richiesta di integrazione 

nell’Albo ordinario.  

----------------- 

 

15. RATIFICA AMMISSIONE DOTT. XXXXXXXXXX PROVA 

FINALE SCUOLA FORENSE LITUBIUM – REL. PRESIDENTE 

Il Consiglio, vista la richiesta pervenuta, preso atto della documentazione, 

considerato che il Dott. XXXXXXXXXX ha frequentato tre semestri di 

Scuola Forense (il primo presso la Scuola Turinlex, il secondo e il terzo 

presso la Scuola Litubium), ratifica in via di eccezione l’ammissione del 

medesimo alla prova finale del semestre in corso.  

----------------- 

 

16. ESITO PROVA FINALE SCUOLE FORENSI – REL. CONS. 

BERTOLI  

La Cons. Bertoli relaziona il Consiglio sull’esito della prova delle scuole 

forensi e riferisce che i candidati che l’hanno superata sono i dottori: 

- per la Scuola Forense del Coa: 

XXXXXXXXXX 

- per la Scuola Litubium: 

- XXXXXXXXXX  

- per la Scuola Turinlex: 

- XXXXXXXXXX  
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- Per la scuola Tracce Giuridiche: 

XXXXXXXXXX  

Il Consiglio rilascia la compiuta pratica ai soggetti che hanno superato la 

prova prevista dalla normativa vigente e che ne faranno richiesta. 

Il Consiglio, con l’astensione del Segretario e dei Cons. Baldassarre e 

Manzella, approva. 

----------------- 

 

17. QUOTE ISCRIZIONE SCUOLA FORENSE COA – ULTERIORI 

BORSE DI STUDIO - REL. PRESIDENTE 

La Presidente, visto l’aumento del numero dei dottori iscritti alla Scuola 

Forense del Coa e il conseguente incremento dei ricavi, propone di ridurre 

la quota di iscrizione alla scuola ad euro 1000 da suddividere in 3 rate in 

favore di Capris S.r.l.; propone altresì di chiedere alla Fondazione 

l’elargizione di altre due borse di studio, oltre alle sette già erogate dalla 

Fondazione Avvocato Catalano e Signora Catalano Arietti. 

Il tutto previa verifica che il costo del corso sia esente IVA. 

Il Consiglio approva. 

Alle 18,50 la Consigliera Baldassarre si allontana dalla riunione 

Consiliare. 

----------------- 

 

18. DESTINAZIONE LOCALI CUCINA PALAZZO CAPRIS – REL. 

PRESIDENTE E TESORIERE  

La Presidente, visto il mancato utilizzo dei locali di Palazzo Capris adibiti a 
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cucina, propone di svuotare gli stessi, donare gli arredi e l’attrezzatura 

presente a qualche ente benefico, intonacare le pareti e destinare i locali al 

progetto di coworking, in parte finanziato dalla Fondazione Catalano 

Arietti. 

Il Consiglio approva. 

----------------- 

 

19. CENTRI ANTIVIOLENZA – INVIO ELENCO DIFENSORI DVV 

– BOZZA COMUNICAZIONE – REL. CONS. CRIMI E ALASIA 

Il Consiglio approva la bozza di comunicazione e incarica XXXXXXXXXX 

di inviarla ai centri antiviolenza solo torinesi non appena la Presidente 

avrà conferito anche con i funzionari regionali. Si rialleghino le liste, visto 

che la convenzione con la Regione già prevede che vengano inviate. 

----------------- 

 

20. RICHIESTA LIQUIDAZIONE PARCELLA AVV. 

XXXXXXXXXX – REL. CONS. CIURCINA 

Il Consiglio rinvia. 

----------------- 

 

21. RICHIESTA LIQUIDAZIONE PARCELLA AVV. 

XXXXXXXXXX – REL. SEGRETARIO E CONS. CAVALLO 

Il Consiglio, sentita la relazione del Segretario e del Cons. Cavallo, con la 

contrarietà della Consigliera Brenchio e l’astensione del Cons. Mussano, 

approva e liquida complessivamente 84,750,54 euro, oltre spese generali e 
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oneri di legge, al pari di quella liquidata al difensore di analoga posizione 

processuale. 

----------------- 

 

22. AGGIORNAMENTO PROVVEDIMENTO PRESIDENTE 

TETAMO LIQUIDAZIONI PSS – REL. VICE PRESIDENTE E CONS. 

BERTOLI 

Il Consiglio delibera che il tavolo di lavoro sulla liquidazione concordata 

delle fasi dei procedimenti in oggetto prenda subito in esame il 

provvedimento del Presidente Tetamo del 23 ottobre 2024 perché si 

possano prendere le opportune integrazioni. 

----------------- 

 

23. SENTENZA TAR VS XXXXXXXXXX 

Riferisce il Consigliere Mussano:  

“Mercoledì 23.10.2024 vengo contattato dal Presidente Nazionale di M.F. 

che mi chiede di incontrarci il giorno dopo a Roma, prima di un evento alle 

ore 12 presso l’O.C.F., per valutare una situazione che vedeva coinvolta la 

sezione di M.F. Torino. 

Durante l’incontro, al mattino di giovedì 24.10.2024, apprendo che, nel 

pomeriggio, avrei incontrato il tesoriere del C.N.F in quanto il mio 

presidente del C.O.A Torino lo aveva relazionato sulla posizione da me 

assunta nel dibattito consiliare, quale rappresentante della sezione di 

M.F.Torino, relativamente a presunti aumenti dei gettoni di presenza dei 

Consiglieri Nazionali e relativamente alla mancata riscossione da parte del 
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C.N.F. dei crediti nei confronti di Ordini morosi con rischio prescrizione 

degli stessi. 

Nel pomeriggio mi reco alla convocazione presso il C.N.F. a cui 

partecipano anche il presidente nazionale di M.F., collegato in video 

chiamata, il segretario nazionale di M.F., il presidente della sezione di 

Torino di M.F. 

Chiarito immediatamente che era stata erroneamente coinvolta la sezione di 

M.F. Torino ho precisato che il dibattito consiliare sul punto nasceva invece 

da una iniziativa di alcuni componenti dell’Ordine di Torino volta ad avere 

trasparenza e chiarimenti sull’aumento della quota che il nostro COA 

doveva pagare al CNF, con conseguente aumento delle quote ai nostri 

iscritti. 

Dopo questo chiarimento ho appreso: 

a) che con delibera del 15.09.2023 n. 125.il C.N.F. aveva aumentato 

gli importi dei gettoni di presenza del Consiglieri Nazionali e che detta 

delibera, oltre ad essere pubblicata sulla pagina del C.N.F. relativa alla 

trasparenza, era stata anche inviata al C.O.A. di Torino onde poter 

giustificare l’aumento richiesto; 

b) che molti Ordini, a seguito della richiesta degli arretrati delle 

proprie quote al CNF, hanno eccepito la prescrizione delle somme e che 

alcuni ordini l’hanno eccepita anche a seguito di ricorso.  

Terminato l’incontro, nel viaggio di rientro da Roma, ho cercato sulla 

pagina della trasparenza del C.N.F. la delibera ma inutilmente. 

Chiarita con il mio tesoriere di Torino la circostanza che la delibera non 

era mai stata inviata al C.O.A. di Torino, la sera di venerdì 25.10.2024 
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riesco ad ottenere la delibera, trovata sul sito del C.N.F alla pagina sulla 

trasparenza ma postata solo quel giorno e portante la seguente dicitura: “è 

estratto conforme all’originale. Roma 24.10.2024. 

In occasione dell’ultima assemblea di approvazione del nostro bilancio, un 

collega ha espressamente chiesto al COA di Torino di farsi portavoce nei 

confronti del CNF onde chiarire quali fossero i servizi che hanno cagionato 

l’aumento in quanto, voci, dicevano che era stato aumentato il gettone di 

presenza dei Consiglieri Nazionali; è intervenuto il nostro rappresentante al 

C.N.F. nulla riferendo sul punto”. 

La Presidente osserva quanto segue. 

A seguito delle notizie riferite informalmente il 17 e 18 ottobre da alcuni 

consiglieri su voci circolanti nel mondo forense su dichiarati  imponenti  

aumenti dei gettoni di presenza dei Consiglieri del CNF e delle cariche del 

CNF, la Presidente, volendo comprendere la fondatezza di ciò che veniva 

riferito essere una voce, chiedeva immediatamente notizie al Consigliere del 

CNF Mario Napoli che confermava venerdì 18 ottobre 2024  l’esistenza 

della delibera del settembre del 2023 – di cui la Presidente, il Tesoriere e 

nessuna delle cariche erano a conoscenza –  che adeguava i gettoni della 

metà dell’aumento Istat maturato dalla precedente delibera del  CNF del 

dicembre del 2015 e riferiva anche di essere stata l’unica voce che pur 

riconoscendo l’assoluta ragionevolezza dell’aumento rispetto alla 

precedente delibera del 2015 invitava alla riflessione sulla opportunità 

della decisione in quel momento; il CNF deliberava poi per l’aumento. 

Rimandava al Tesoriere Di Campli maggiori dettagli, che la Presidente 

chiedeva ricevendo su wapp la delibera e anticipando che l’avrebbe diffusa 
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trattando il punto all’odg e ricevendo risposta affermativa su wapp da parte 

del Tesoriere Di Campli. Di lì a breve il Tesoriere Di Campli  invitava ad 

attendere dovendo fare ulteriori controlli sulla pubblicazione della delibera 

e riferendo che al momento non ne comprendeva le ragioni ma non era 

pubblicata nella sezione amministrazione trasparente del CNF. Il 

successivo Giovedì alle 10,50, terminato l’ufficio di presidenza del COA 

torinese in cui il punto relativo alla sentenza vs la Collega XXXXXXXXXX 

era già stato inserito e con esso il punto relativo all’aumento delle quote 

dovute al CNF, il Tesoriere del CNF chiamava la Presidente e confermava 

l’avvenuta pubblicazione della delibera, avvenuta per l’appunto prima della 

telefonata tra loro intercorsa e a seguito di quanto sopra descritto. 

Aggiungeva che non esisteva dal punto di vista del CNF una correlazione 

tra l’adeguamento dei gettoni alla metà dell’aumento Istat da 10 anni a 

questa parte  – che ripartito per tutta l’avvocatura italiana era ben poca 

cosa – e l’aumento delle quote che di lì a oltre un mese  - il 30 ottobre 2023, 

termine per l’approvazione del bilancio - era stato fatto in occasione della 

approvazione del bilancio preventivo, aumento dovuto alle impellenti 

necessità di aumentare l’organico, cercare altri spazi per l’istituzione e la 

messa a terra di vari altri servizi a favore dei Colleghi. Riferiva anche che 

aveva ritenuto di dover comprendere, a nome del CNF, se la posizione dei 

consiglieri che avevano eccepito la problematica era comune 

all’associazione forense di appartenenza per chiarire subito la posizione del 

CNF e le ragioni che avevano portato alla scelta di adeguamento, 

mettendosi direttamente a disposizione per le richieste di chiarimenti che si 

volevano formulare,  e che pertanto aveva pensato di incontrare la 
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Presidente dell’associazione e il consigliere Mussano che aveva appreso 

dalla Presidente di MF  essere a Roma durante una loro precedente 

comunicazione.  

La Presidente esclude di aver mai ricevuto la delibera sull’adeguamento dei 

gettoni di presenza consiglieri del CNF del 15 settembre 2023 formalmente 

o informalmente prima del 19 ottobre 2024 e che non le risulta sia mai 

pervenuta al Consiglio torinese. 

 Il Tesoriere interviene e conferma che mai prima di questo momento si era 

a conoscenza formalmente o informalmente della delibera del 15 settembre 

2023 e che poco rileva, visto che sarà stato commesso un errore nella 

mancata tempestiva comunicazione, ma del contenuto della delibera è stata 

data esplicita notizia essendo richiamata nella relazione del Tesoriere del 

CNF alla approvazione del bilancio preventivo 2024, voce uscite, capitolo 

1.1.0.1. dove si legge “dell’aumento delle spese di viaggio e alloggio 

verificatosi nell’anno 2023 e dell’aggiornamento Istat delle indennità”. 

Tutti documenti pubblicati sul sito del CNF con data del 30.10.2023. Che 

dunque alcun atteggiamento decettivo si poteva cogliere sul punto. 

Il Consigliere Bona rileva che la protratta mancata divulgazione della 

delibera del CNF relativa agli emolumenti dei consiglieri nazionali, 

pubblicazione intervenuta soltanto il 24 ottobre c.a., ha privato questo 

Consiglio così come verosimilmente altri Consigli locali della possibilità di 

affrontare compiutamente la questione relativa all’aumento delle quote 

annuali per gli scritti, situazione che si è verificata anche in occasione 

dell’approvazione del bilancio. A prescindere da ogni questione relativa al 

merito degli emolumenti predetti e fermo restando che in tempi di sacrifici 
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per gli iscritti sarebbe stata opportuna una diversa riflessione, il 

Consigliere Bona rileva come il ritardo nella pubblicazione della delibera 

in questione, anche per le interpretazioni cui può prestarsi peraltro nel 

contesto di iniziative lodevoli quali quella assunta dalla Collega 

XXXXXXXXXX, andrebbe debitamente segnalata da parte di Codesto 

Consiglio al Consiglio Nazionale Forense. Il Consigliere Bona domanda di 

dare luogo a votazione su questa sua richiesta. 

La Consigliera Brenchio propone di inviare una newsletter dedicata a tutti 

gli iscritti in cui si dica che è stato effettuato questo adeguamento. 

La Consigliera Bertoli osserva che con riguardo alla richiesta di mettere a 

verbale, o di indicare in una newsletter dedicata,  che tra le cause di 

aumento della quota da versarsi annualmente da parte dei COA al CNF vi 

sarebbe anche l'aumento dei compensi dei componenti di quest'ultima 

Istituzione sino ad ora voce non espressamente esplicitata per l'omessa 

pubblicazione della delibera nella Sezione Amministrazione Trasparente del 

sito del CNF, si evidenzia che per riportare correttamente le informazioni ai 

Colleghi, sarebbe necessario elencare oltre a questa, che incide per 

frazione di decimali sull’aumento,  tutte le voci di aumento di spesa relative 

al funzionamento del CNF (e regolarmente indicate nel bilancio preventivo 

e successivamente consuntivo del detto Organo) e ciò per evitare che una 

disamina parziale possa essere passibile di interpretazioni difformi rispetto 

all'unica possibile in un contesto istituzionale qual è una riunione 

consigliare, ossia esclusivamente un'attenta disamina contabile della 

questione. 

Il consigliere Vitrani fa presente come in questo preciso momento storico, 
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con l’organizzazione del Congresso Nazionale Forense in corso, non sia di 

alcuna utilità sollevare contestazioni di questo genere avverso l’operato del 

CNF alla luce dei chiarimenti dati oggi. 

Il Consiglio torinese sarebbe l’unico a farlo e non potrebbe ottenere altro 

risultato se non quello di entrare in polemica con la suddetta Istituzione, 

posto che il deliberato di cui si discute è pacificamente legittimo. 

Il Consiglio concorda a maggioranza con i Consiglieri Bertoli e Vitrani; 

dissenzienti  i Consiglieri Genovese, Bonaudo, Ciurcina, Mussano, Vallosio, 

Cavallo e Brenchio. 

Il Consiglio dopo ampia discussione decide – alla luce della lettura della 

sentenza del TAR del Lazio vs. Avvocata XXXXXXXXXX che costituiva il 

punto all’odg – di mettere a disposizione, fatte le dovute anonimizzazioni e 

laddove la collega intenda chiederlo dando seguito a quanto previsto nel 

dispositivo della stessa sentenza, tutte le delibere relative alle sospensioni 

dei Colleghi per il mancato pagamento delle quote di iscrizione nel corso 

degli anni. 

----------------- 

 

24. OIAD – GIORNATA MONDIALE DELL’AVVOCATO IN 

PERICOLO NEL MONDO – 24 GENNAIO 2025 - BIEROLUSSIA – 

REL. CONSIGLIERI CRINT 

Il Consiglio rinvia. 

----------------- 

 

25. RICHIESTA DURC PER LIQUIDAZIONI PSS – REL. 
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PRESIDENTE 

Il Consiglio rinvia. 

----------------- 

 

26. PORTALE ALBO CTU – REL. CONS. BRENCHIO 

Il Consiglio rinvia. 

----------------- 

 

27. REGIONE PIEMONTE: CONVEGNO SULL’AUTISMO IN 

OCCASIONE DELLA GIORNATA INTERNAZIONALE DEI DIRITTI 

DELLE PERSONE CON DISABILITA’ – 3 DICEMBRE 2024 – REL. 

SEGRETARIO   

Il Consiglio rinvia. 

----------------- 

 

28. PARERE CNF SU QUESITO COA – REL. SEGRETARIO 

Il Consiglio rinvia. 

----------------- 

 

29. RICHIESTA PARERE AVV. XXXXXXXXXX – REL. CONS. 

MUSSANO 

Il Consiglio rinvia. 

----------------- 

 

30. UIA: CONGRESSO PARIGI 30 OTTOBRE 2024 – 3 
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NOVEMBRE 2024 – REL. CONS. CIURCINA 

Il Consiglio rinvia.  

----------------- 

 

31. RICHIESTA PARERE AVV. XXXXXXXXXX – REL. CONS. 

BERTI 

Il Consiglio rinvia.  

----------------- 

 

32. CANCELLAZIONE DOTT.SSA XXXXXXXXXX PER 

MANCANZA REQUISITO DOMINUS AI SENSI DELL’ART. 17 

COMMA 1 – LETT.  C) – REL. SEGRETARIO 

Il Consiglio rinvia. 

----------------- 

 

33. RICHIESTA CANCELLAZIONE AVV. XXXXXXXXXX IN 

PENDENZA DI PROCEDIMENTO DISCIPLINARE – REL. VICE 

PRESIDENTE 

Il Consiglio, vista la richiesta di cancellazione dell’Avv. XXXXXXXXXX, 

considerata la sottoscrizione di un contratto di lavoro subordinato e la 

conseguente sopravvenuta incompatibilità dell’iscrizione dello stesso 

all’Albo, delibera la cancellazione dell’Avv. XXXXXXXXXX dall’Albo 

tenuto a cura di questo Ordine forense, pur in pendenza di un procedimento 

disciplinare a suo carico. Si comunichi all’interessato, all’ufficio disciplina 

che annoti il nominativo laddove il medesimo si reiscriva e al CDD. 
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----------------- 

 

34. COMUNE SAVONA: AVVISO PUBBLICO PER FORMAZIONE 

ELENCO PROFESSIONISTI -AVVOCATI DA INTERPELLARE IN 

SEDE DI RICHIESTA PREVENTIVI PER AFFIDAMENTO DI 

SERVIZI LEGALI IN FAVORE DEL COMUNE – REL. CONS. BERTI  

Il Consiglio rinvia.  

----------------- 

 

35. FORMAZIONE: ACCREDITAMENTI: 

AREA DEMOCRATICA PER LA GIUSTIZIA: INTELLIGENZA 

ARTIFICIALE E RISERVA DI UMANITA’ – 15.11.2024 

Il Consiglio riconosce n. 3 crediti per sessione e interverrà Germana 

Bertoli inserendo il tema deontologico già trattato. Il credito di deontologia 

verrà riconosciuto nella sessione in cui interviene la consigliera Bertoli. 

ASSOCIAZIONE DONNE GIURISTE ITALIA: IL PROBLEMA DI UNO 

E’ IL PROBLEMA. LA RIVOLUZIONE DEL LAVORO DI DOROTHY DAY 

– 18.11.2024  

Il Consiglio riconosce n. 2 crediti formativi, non la deontologia come da 

consuete regole. 

STEP ITALY: LE NORME SULL’IMPOSTA DI SUCCESSIONE E 

DONAZIONE ALLA LUCE DELLA RIFORMA FISCALE PREVISTA DAL 

D.LGS. 139/2024 E L’IMPATTO SUI TRUST – 26.11.2024 

Il Consiglio riconosce n. 2 crediti formativi solo ai presenti. 
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********* 

 

UFFICIO DI PRESIDENZA  

La Presidente domanda se i Consiglieri desiderano chiarimenti o intendono 

aggiungere qualcosa sui punti decisi all’Ufficio di Presidenza. 

Nessuno dei Consiglieri chiede la parola, con le eccezioni di seguito 

indicate nei rispettivi punti. 

I punti che seguono si intendono approvati.  

---------------- 

 

36. TRIBUNALE TORINO – SEZIONE ESECUZIONI 

IMMOBILIARI: CHIARIMENTI SU COMUNICATO 03.10.2024 

“VADEMECUM PAGAMENTO BOLLI SU ATTI GIUDIZIARI” – 

PRESA D’ATTO – GIA’ PUBBLICATO SUL SITO 

Il Consiglio prende atto. 

----------------- 

 

37. CORTE DI GIUSTIZIA TRIBUTARIA DI SECONDO GRADO 

DEL PIEMONTE: NOMINA COMPONENTI COMMISSIONE 

PATROCINIO A SPESE DELLO STATO – ANNO 2025 – SI 

DESIGNANO L’AVV. XXXXXXXXXX, QUALE MEMBRO 

EFFETTIVO, E L’AVV. XXXXXXXXXX, QUALE MEMBRO 

SUPPLENTE 

Il Consiglio approva e incarica XXXXXXXXXX di comunicarlo. 

----------------- 
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38. AGAT – CITTA’ DI TORINO: EVENTO “DALL’ARRESTO AL 

CARCERE: UN PERCORSO CRITICO TRA DIRITTI E GARANZIE” – 

28.11.2024 – DESIGNAZIONE CONS. STRATA  

Il Consiglio incarica il Segretario a partecipare all’evento. 

----------------- 

 

39. SEGNALAZIONE AVV. XXXXXXXXXX SU ACCESSO 

AVVOCATI IN QUESTURA – SI INCARICA IL CONS. CRIMI DI 

EFFETTUARE GLI OPPORTUNI APPROFONDIMENTI 

Il Consiglio approva. 

----------------- 

 

40. COA BOLOGNA: DELIBERA SU DISEGNO LEGGE N. 1660 

RECANTE “DISPOSIZIONI IN MATERIA DI SICUREZZA 

PUBBLICA, DI TUTELA DEL PERSONALE IN SERVIZIO, NONCHE’ 

DI VITTIME DELL’USURA E DI ORDINAMENTO 

PENITENZIARIO” – PRESA D’ATTO 

Il Consiglio prende atto. 

----------------- 

 

41. COA TRIESTE: DELIBERA SU APPLICAZIONE CODICE 

APPALTI – PRESA D’ATTO 

Il Consiglio prende atto. 

----------------- 
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42. SCIOPERO GENERALE PUBBLIGO IMPIEGO, SCUOLA E 

VVF – 31 OTTOBRE 2024 – PRESA D’ATTO – GIA’ PUBBLICATO 

SUL SITO 

Il Consiglio prende atto. 

----------------- 

 

43. FORMAZIONE: ACCREDITAMENTI: 

ALEDA A.P.S.: UN VIAGGIO NELLA MENTE DEL CRIMINALE E LE 

SUE CONSEGUENZE GIURIDICHE - 9.11.2024 

CREDITI: 1 

AIGA: PREVIDENZA FORENSE – 7.11.2024 

CREDITI: 2 IN MATERIA DI DEONTOLOGIA 

ANTI: LA REVISIONE DEL SISTEMA SANZIONATORIO E LA DIFESA 

DEL CONTRIBUENTE – 30.10.2024 

CREDITI: 1 

COREP: PARODIA, SATIRA E PASTICHE NELL’ARTE 

CONTEMPORANEA – 31.10.2024 

CREDITI: 3 

ITALIA STATO DI DIRITTO: DDL SICUREZZA – 4.11.2024 

CREDITI: 3 

ORDINE DOTTORI COMMERCIALISTI: CLAUSOLE 

CONTRATTUALE -11.11.2024 – 19.11.2024 – 25.11.2024 – 3.12.2024 – 

9.12.2024 – 16.12.2024 - 13.01.2025 – 20.01.2025 

CREDITI: 2 AD INCONTRO 
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AMMINISTRATIVISTI: PER UNA GIUSTIZIA AMMINISTRATIVA – 

21.11.2024 

CREDITI: 3 

ORDINE DEI PERITI INDUSTRIALI: RESTRUCTURA – 21.11.2024 

CREDITI: 3 

AUXILIA IURIS: ABUSO E MALTRATTAMENTO SU MINORI - 

22.11.2024 

CREDITI: 3 MATTINO + 2 POMERIGGIO 

COA TORINO: CPR AGGIORNAMENTO - 27.11.2024 – 1.12.2024 

CREDITI: 3 INCONTRO 

AGAT: LE DIVERSE FORME DI AGGREGAZIONE TRA 

PROFESSIONISTI: IMPATTI GIURIDICI E FISCALI – 11.12.2024 

CREDITI: 2 

FONDAZIONE + BPER: I.A. E TRATTAMENTO DEI DATI PERSONALI 

NELL’ATTIVITA’ D’IMPRESA - 13.11.2024 

CREDITI: 2 

COMMISSIONE SCIENTIFICA COA TORINO: IL SISTEMA 

CATASTALE E L’ATTIVITA’ DI ACCERTAMENTO - 6.12.2024 

CREDITI: 3 

COMMISSIONE SCIENTIFICA COA TORINO: I RAPPORTI TRA 

PROCESSO TRIBUTARIO E PROCESSO PENALE DOPO LA RIFORMA 

FISCALI - 12/13 NOVEMBRE 

CREDITI: 3 DI CUI 1 DEONTOLOGIA AD INCONTRO 

Il Consiglio approva. 
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********* 

COMMISSIONE DIFESE D’UFFICIO: 

RICHIESTA DI PERMANENZA ELENCO UNICO DIFESE 

D’UFFICIO: 

Il Consiglio, vista la richiesta di permanenza nell’elenco Unico Nazionale 

dei difensori d’ufficio presentata dagli Avv.: 

XXXXXXXXXX esaminati i documenti prodotti e preso atto che sono assenti 

sanzioni disciplinari nei confronti degli stessi    

esprime parere favorevole  

----------------------- 

RICHIESTA DI PERMANENZA LISTE DIFENSORI D’UFFICIO 

AVANTI IL TRIBUNALE PER I MINORENNI: 

Il Consiglio, vista la richiesta di permanenza nelle liste dei difensori 

d’ufficio avanti il Tribunale per i minorenni presentata dagli Avv.ti:  

XXXXXXXXXX esaminati i documenti prodotti e preso atto che sono assenti 

sanzioni disciplinari nei confronti degli stessi    

esprime parere favorevole  

----------------------- 

RICHIESTA DI PERMANENZA LISTE CPR: 

Il Consiglio, vista la richiesta di permanenza nelle liste del CPR presentata 

dall’ Avv.ta:  

XXXXXXXXXX esaminati i documenti prodotti e preso atto che sono assenti 

sanzioni disciplinari nei confronti della stessa    

esprime parere favorevole  

--------------------- 
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RICHIESTA DI CANCELLAZIONI ELENCO DIFESE D’UFFICIO 

TRIBUNALE DI SORVEGLIANZA: 

Il Consiglio, vista la richiesta di cancellazione dall’elenco delle difese 

d’ufficio per il tribunale di sorveglianza presentata dall’Avv.ta: 

XXXXXXXXXX esaminati i documenti prodotti    

dispone la cancellazione 

----------------------- 

CONSIGLIO DISTRETTUALE DI DISCIPLINA – PRESA ATTO 

Il Consiglio prende atto delle segnalazioni del Consiglio distrettuale di 

disciplina e incarica l’Ufficio segnalazioni del COA di provvedere ad 

annotare il provvedimento sulla scheda anagrafica di ciascun avvocato 

interessato: 

DECISIONI 

XXXXXXXXXX  

RICHIAMI VERBALI 

XXXXXXXXXX  

CAPI D’INCOLPAZIONE 

XXXXXXXXXX  

ARCHIVIAZIONI 

XXXXXXXXXX  

------------------- 

PATROCINIO A SPESE DELLO STATO  

Il Consiglio, sulle richieste attinenti al patrocinio a spese dello Stato in 

materia civile e sulle liquidazioni relative alle mediazioni e negoziazioni 

assistite  
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delibera 

in conformità a quanto risulta dall’elenco allegato, con l’astensione del 

singolo Consigliere in ipotesi di nomina sua ovvero di un collega di studio 

in una singola pratica. 

--------------------- 

NOTIFICA IN PROPRIO 

Il Consiglio, vista l’istanza degli Avv.ti: 

XXXXXXXXXX  

li autorizza ad avvalersi della L. 21.1.1994 n. 53 e successivo decreto 

27.5.1994.  

Autorizzazioni che vengono allegate al presente verbale. 

---------------------- 

ISCRIZIONI ALBO AVVOCATI  

Il Consiglio, vista la domanda della Dott.ssa: 

XXXXXXXXXX  

diretta ad ottenere l’iscrizione nell’Albo degli Avvocati di questo Ordine 

Forense. 

Visti i documenti prodotti e preso atto della dichiarazione resa dalla 

richiedente di non trovarsi in alcuno dei casi di incompatibilità previsti 

dalla legge 

ordina l’iscrizione 

della medesima nell’Albo degli Avvocati di questo Ordine Forense con 

anzianità da oggi 28 ottobre 2024. 

Manda alla Segreteria di notificare con pec copia del presente verbale 

all’interessata ed al P.M. presso la Procura della Repubblica, con 
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avvertenza che la richiedente dovrà prestare l’impegno solenne di osservare 

i doveri della professione di avvocato avanti il Consiglio dell’Ordine degli 

Avvocati di Torino, in pubblica seduta in data che verrà comunicata. 

--------------------- 

ISCRIZIONE ELENCO SPECIALE  

Il Consiglio, vista la domanda del dott. XXXXXXXXXX  

- diretta ad ottenere l'iscrizione nell'Elenco Speciale degli Avvocati addetti 

all'Ufficio Legale di questo Ordine Forense. 

Visti i documenti prodotti e preso atto della dichiarazione resa dal 

richiedente di non trovarsi in alcuno dei casi di incompatibilità previsti 

dalla legge - 

vista inoltre la dichiarazione della XXXXXXXXXX da cui risulta che il dott. 

XXXXXXXXXX svolge la sua attività in via esclusiva presso l’ufficio Legale 

di quell’Ente – 

ordina l'iscrizione 

del dott. XXXXXXXXXX nell'Elenco Speciale degli Avvocati addetti agli 

Uffici Legali di questo Ordine Forense con anzianità da oggi 28 ottobre 

2024. 

Manda alla Segreteria di notificare con pec copia del presente verbale 

all’interessato ed al P.M. presso la Procura della Repubblica, con 

avvertenza che il richiedente dovrà prestare l’impegno solenne di osservare 

i doveri della professione di avvocato avanti il Consiglio dell’Ordine degli 

Avvocati di Torino, in pubblica seduta in data che verrà comunicata. 

------------------- 

TRASFERIMENTO ALBO AVVOCATI  
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Il Consiglio, vista la domanda dell'Avv. XXXXXXXXXX - diretta ad ottenere il 

trasferimento della sua iscrizione dall'Albo degli Avvocati di MILANO a quello 

di Torino -  

Visti i documenti prodotti ed in particolare il nulla-osta rilasciato dal 

Consiglio dell'Ordine di MILANO dal quale risulta che l'Avv. XXXXXXXXXX 

venne iscritta nell’Albo Ordinario con delibera del 11.01.2024, con  anzianità 

di iscrizione del 11.01.2024 - 

preso atto della dichiarazione resa dalla richiedente di non trovarsi in 

alcuno dei casi di incompatibilità previsti dalla legge - 

ordina l'iscrizione 

dell'Avv. XXXXXXXXXX con trasferimento dal Consiglio dell'Ordine di 

MILANO nell'Albo degli Avvocati di questo Ordine Forense, specificando che 

alla medesima verrà mantenuta la precedente anzianità di iscrizione del 

11.01.2024. 

Manda alla Segreteria di notificare copia del presente verbale 

all'interessata ed al P.M. presso la Procura della Repubblica. 

------------------------------- 

ISCRIZIONI REGISTRO PRATICANTI  

Il Consiglio, viste le domande dei dott.ri: 

XXXXXXXXXX dirette ad ottenere l'iscrizione nel Registro dei Praticanti 

Semplici di questo Ordine Forense - 

ordina l'iscrizione 

dei medesimi nel Registro dei Praticanti Semplici di questo Ordine Forense 

con anzianità da oggi  

--------------------- 
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ISCRIZIONE ALLA PRATICA ULTIMO ANNO UNIVERSITA’ 

/CONVENZIONE 

 Il Consiglio, vista la richiesta di iscrizione nel Registro dei praticanti 

pervenuta da studenti dell’ultimo anno del corso di laurea in 

giurisprudenza, considerato il contenuto dell’art. 40 Legge professionale, 

della convenzione tra il CNF e la Conferenza dei Presidi delle Facoltà di 

Giurisprudenza, la convenzione tra l’Università degli Studi di Torino ed il 

Consiglio dell’ordine degli Avvocati di Torino  

delibera 

l’iscrizione al Registro dei Praticanti avvocati la studentessa: 

XXXXXXXXXX  

--------------------- 

PATROCINIO SOSTITUTIVO  

Il Consiglio, vista l’istanza dei Dottori:  

XXXXXXXXXX  

diretta ad ottenere l’abilitazione al patrocinio come previsto dall’ art. 41 co. 

12, Legge 31.12.2012 n. 247   -  

delibera 

di abilitare i medesimi al patrocinio così come previsto dall’art. 41 co. 12, 

Legge 31.12.2012 n. 247.  

Precisa che il praticante avvocato può esercitare, ai sensi dell’art. 41 

Comma 12 L. 247/2012, attività professionale in sostituzione dell’avvocato 

presso il quale svolge la pratica e comunque sotto il controllo e la 

responsabilità dello stesso anche se si stratta di affari non trattati 

direttamente dal medesimo, in ambito civile di fronte al Tribunale ed al 
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Giudice di Pace, ed in ambito penale nei procedimenti di competenza del 

Giudice di Pace, in quelli per reati contravvenzionali e in quelli che, in base 

alle norme vigenti anteriormente alla data di entrata in vigore del Decreti 

Legislativo 19 febbraio 1998, n. 51, rientravano nella competenza del 

Pretore. 

L’abilitazione decorre da oggi 28/10/2024, data di iscrizione nell’apposito 

registro. 

L’abilitazione può durare al massimo cinque anni, da considerare in ogni 

caso, comunque, all’interno della durata di iscrizione al Registro dei 

praticanti, salvo il caso di sospensione dall’esercizio professionale non 

determinata da giudizio disciplinare, alla condizione che permangano tutti i 

requisiti per l’iscrizione nel Registro. 

Dà mandato alla Segreteria di comunicare quanto sopra agli interessati con 

avvertenza che gli stessi dovranno prestare entro 60 giorni l’impegno 

solenne avanti il Consiglio, convocando altresì i domini.  

---------------------- 

NULLA-OSTA 

Il Consiglio, vista la domanda dell’Avv.ta XXXXXXXXXX, diretta ad 

ottenere il rilascio del nulla-osta per il trasferimento della sua iscrizione 

dall’Albo ordinario degli Avvocati di Torino a quello di PESARO.  

Vista la regolarità di iscrizione della medesima e preso atto che non 

sussistono nei confronti dell’Avv.ta XXXXXXXXXX procedimenti di sorta 

concede il nulla-osta 

all’Avv.ta XXXXXXXXXX per il trasferimento della sua iscrizione dall’Albo 

ordinario degli Avvocati di Torino a quello di PESARO, con avvertenza che 
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si provvederà alla cancellazione della medesima non appena sarà pervenuta 

la comunicazione dell'avvenuta iscrizione al Consiglio dell'Ordine di 

PESARO. 

--------------------- 

CERTIFICATI DI COMPIUTA PRATICA 

Il Consiglio, viste la domanda della dott.ssa: 

XXXXXXXXXX e la relativa documentazione; 

diretta ad ottenere il rilascio del certificato che attesti il compimento della 

pratica, in base al D.L. 1/2012 Art. 9 comma 6, convertito con modificazioni 

in Legge 27/2012  

delibera 

di rilasciare alla medesima il certificato che attesti il compimento della 

pratica. 

--------------------- 

CANCELLAZIONI 

Il Consiglio, vista la domanda di cancellazione dei Avv.ti: 

XXXXXXXXXX 

Visto il decesso dell’Avv.:  

XXXXXXXXXX dispone la cancellazione dei medesimi dall’Albo tenuto da 

questo Ordine Forense. 

--------------------- 

La seduta viene tolta alle ore 20,18. 

--------------------- 

Il Consigliere Segretario  La Presidente dell’Ordine 

Avv. Claudio Strata   Avv. Simona Grabbi 


